

Agustín Del Negro logró la clasificación a los Juegos Evita

Escrito por Administrador

Martes, 01 de Octubre de 2013 00:00

{besps}deporte01102013|width=215|height=136{/besps}

El ciclista roqueperense Agustín del Negro integrará el equipo de ciclismo de la provincia de Buenos Aires en los Juegos Evita, tras haber logrado el 1º puesto en la disciplina 500 metros de la categoría 99 - 00 el pasado domingo 29 de septiembre en la pista del Ce.Na.D.De (Centro Nacional de Desarrollo Deportivo) ubicado en la localidad de Ezeiza.

Agustín representará a Roque Pérez y a la provincia de Buenos Aires junto a Ignacio Semeñuk (Chacabuco) quien fue 1º en la prueba de scratch y Alexis Miranda (Cañuelas) quien hizo lo propio en la prueba de vueltas puntuables. Las finales nacionales serán del 3 al 8 de noviembre en la ciudad de Mar del Plata. Desde la Dirección de Deporte municipal felicitamos a Agustín, al equipo que lo acompaña y a su familia.